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“Circa questa Istanza d’Arengo che chiedeva l’ampliamento del parcheggio nel 

Centro di Domagnano (zona adiacente la P.zza Filippo da Sterpeto, la Chiesa e la 

Casa di Castello), vorrei comunicare che su quest’area è già presente un parcheggio 

che era stato costruito tempo addietro, parcheggio che, nel momento in cui si 

svolgono diverse manifestazioni, sia per la vicinanza con la chiesa, sia per la 

vicinanza con la sala polifunzionale, sia per la vicinanza di diverse abitazioni che 

usano questo parcheggio pubblico come parcheggio anche per i residenti, necessita 

oggi sicuramente di un ampliamento, in quanto divenuto insufficiente. 

Recentemente era stato progettato da parte dei tecnici dell’Ufficio Progettazione un 

parcheggio coperto strutturato su due livelli, che, con una spesa di circa 600.000 

euro, consentiva di avere un raddoppio immediato del numero dei parcheggi che 

oggi sono previsti a raso, realizzando un piano superiore alla piazza oggi esistente 

senza creare un impatto notevole in virtù di quelle che sono le pendenze fra il 

parcheggio e la strada soprastante. 

Siamo di fronte a una scelta che prevede la possibilità di raddoppiare il numero dei 

parcheggi a fronte di una spesa totale di 600.000 euro, lo studio fatto per cui si può 

tranquillamente dar corso, come valutare la possibilità di fare nuovi posti auto a raso 

nelle zone limitrofe, anche qui va fatta una valutazione sulla possibilità di realizzare 

questo parcheggio”. 


